



L'infrastructure routière est garantie à long terme

Le Comité « FORTA OUI » est très satisfait du oui (clair) du peuple suisse au fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération (FORTA). Après le rail et le FAIF, l'infrastructure routière reçoit également une base financière à long terme. Cela permettra l'élimination des goulets d'étranglement et garantira le succès des programmes d'agglomération dans les villes.

Le oui (clair) du peuple est une acceptation (nette) du financement équilibré de l'infrastructure routière suisse. Le large Comité, composé de représentants de tous les partis et de nombreuses associations, est très satisfait de ce résultat.

La Suisse a besoin d'une infrastructure de transports performante qui mette en réseau toutes les parties de notre pays. Le fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération (FORTA) crée les conditions nécessaires au renforcement du réseau des transports. La base sûre de financement permet désormais l'élimination des goulets d'étranglement et garantit le succès des programmes d'agglomération dans les villes.

Co-présidence du FORTA

Viola Amherd, conseillère nationale PDC (VS), 079 459 28 53
Adrian Amstutz, conseiller national UDC (BE), 079 448 71 14
Thierry Burkart, conseiller national PLR (AG), 079 828 55 81
Martin Candinas, conseiller national PDC (GR), 078 841 66 86
Doris Fiala, conseillère nationale PLR (ZH), 079 611 84 17
Olivier Français, conseiller aux Etats PLR (VD), 079 332 00 01
Bernhard Guhl, conseiller national PBD (AG), 079 337 80 50
Maja Ingold, conseillère nationale PEV (ZH), 079 339 23 22
Claude Janiak, conseiller aux Etats PS (BL), 079 311 57 24
Pierre-André Page, conseiller national UDC (FR), 079 348 39 86
Fabio Regazzi, conseiller national PDC (TI), 079 253 12 74
Natalie Rickli, conseillère nationale UDC (ZH)